

LOLO



José Manuel Redondo García, más conocido como **LOLO**, nació en León el 5 de mayo de 1959. Autodidacta, comenzó como dibujante de tiras cómicas en el Diario de León en 1981 y continuó en Noticias de Palencia (1982), Diario 16 de Burgos (1983-1986) y en La Crónica de León desde 1986 hasta 2013.

Hoy, con más de 10.000 viñetas a sus espaldas, continúa su oficio en La Nueva Crónica "todos los días salvo tres al año", los únicos que no hay prensa impresa. También ilustra libros, participa en actividades y talleres culturales con el Instituto Leonés de Cultura.

Ha colaborado con agencias de publicidad y con distintas publicaciones nacionales e internacionales.

Ha sido galardonado con varios premios. Sus obras han sido expuestas en numerosas ocasiones y ha publicado diversos libros.

Es una de las personalidades más curiosas de toda la provincia. Quizá sea por su larga melena, por vestir siempre de negro o por no desprenderse nunca de sus oscuras gafas; sea por lo que fuere, el dibujante Lolo llama la atención allá por donde va.

